

令和2年度末 教職員人事異動における 離任のあいさつ

令和3年3月31日

校長	湯田千賀子	本校在職 2年	退職
<p>教職員生活を桜小学校で締めくくることができたことは、何にも代えがたい喜びです。2年間という短い間でしたが、学校運営に邁進する中で、子ども達の確かな成長をこの目で見ることができました。これも、保護者の皆様、地域の方々からご理解・ご支援・ご協力あつてのことと感謝の気持ちでいっぱいです。ことに、令和2年度は、新型コロナウイルス感染症という想定外の状況の下での教育活動ということで、不安な気持ちを抱かれた時もあったと思いますが、学校からの説明に耳を傾け、信頼していただいたことは本当にありがたかったです。</p> <p>桜っ子のみなさん、みなさんと過ごした日々は大切な宝物です。みなさんは、どこでも、だれからも愛される素晴らしい子ども達です。自信を持って前へ前へと進んでください。これからも応援しています。</p>			
教頭	大内 順一	本校在職 1年	田村市立要田小学校へ(昇任)
<p>昨年4月、大好きな桜小に2度目の勤務ができ、大きな喜びを感じたことをはっきりと思い出されます。わずか1年間の勤務となりましたが、多くの皆様の支えと素直で笑顔が素敵な子どもたちのおかげで、充実した毎日を送ることができました。本当にありがとうございました。桜っ子の益々の活躍を期待しています。そして、またいつか会える日を楽しみにしています。</p>			
教諭	山澤寿雅子	本校在職 2年	退職
<p>桜小学校の校歌が大好きでした。凜として美しく力強い歌詞に励まされました。「北風ふぶく 冬にたえ 春らんまん 咲く桜 教を胸に はげむれば 桜さくら ここに 夢あり 光あり」</p> <p>桜小でのたくさんのすばらしい出会いに心から感謝しております。本当にお世話になりました。ありがとうございました。</p>			
教諭(再任用)	佐藤かよ子	本校在職 2年	退職
<p>相手を意識し、敬う気持ちがあつて自然にできるようになるあいさつ。それができる桜小で2年間過ごすことができ、とても幸せだったと思い返しています。たくさんの子供達と関わり、授業を通して充実した時を共有することができました。「できた。わかった。」と瞳を輝かせる姿が忘れられません。これからも何事も挑戦し、たくさん学んでいかれることを願っています。本当にお世話になりました。</p>			
教諭(再任用)	渡邊 朝喜	本校在職 1年	退職
<p>桜小学校での思い出を最後に、教師生活を終えることになりました。(教師生活43年)短い期間でしたが、個性あふれる子供たちと楽しく充実した1年間を過ごすことができました。これからはいろいろな制限があるかと思いますが、できることに楽しみや喜びを見つけながら学校生活を送ってほしいと思います。ありがとうございました。</p>			

